



**3 Pièces**

**129 m<sup>2</sup>**

**Réf. N-40927**

**1 150 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice Mont Boron - Dans l'un des quartiers les plus prisés de Nice, venez découvrir cet appartement de type 3 pièces situé en dernier étage et offrant une vue panoramique sur la mer et la colline du château. L'appartement, d'une surface de 129m<sup>2</sup>, est à rénover. Il se compose d'une grande entrée indépendante, d'un séjour ouvrant sur une large terrasse de 23m<sup>2</sup> et offrant une vue à couper le souffle, une cuisine dinatoire, deux chambres, une salle de bain et une salle d'eau. Une cave et un garage fermé viennent compléter ce bien. Troisième et dernier étage. Opportunité exceptionnelle.

Nice Mont Boron - In one of the most prestigious areas of Nice, come and discover this 2 bedroom apartment on the top floor with panoramic views of the sea and the castle hill. The apartment, with a surface of 129 sqm, is to renovate. It consists of a large independent entrance, a living room opening onto a large terrace of 23sqm and offering a breathtaking view, a kitchen, two bedrooms, a bathroom and a shower room. A cellar and a closed garage complete this property. Exceptional property!

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE**

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

